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Honorois.e.s,  

Un an aujourd’hui que nous avons été élu.e.s. Voici notre bilan de l’année. Nous avons avancé plusieurs dossiers et

concrétisé plusieurs projets tout en allant chercher le maximum de subventions à différents paliers gouvernementaux.

Une administration efficace et transparente

Les ordres du jour des rencontres du conseil sont maintenant disponibles sur Facebook. De plus, les séances du conseil y

sont aussi diffusées (page Conseil St-Honoré). Vous pouvez nous écouter en direct ou en rattrapage. Pour vos commentaires

et questions, vous pouvez aussi intéragir avec nous en ligne ou sur place.  Les équipements audiovisuels que nous avons

acquis pour la diffusion sont déplaçables, donc notre nouvelle salle de conférence peut aussi bénéficier de cette technologie :

écran géant, micros, caméra web pour des rencontres virtuelles ou des présentations plus visuelles et dynamiques.

Mot de la Mairesse 7 novembre
2022
Expiré



La phase 1 de la numérisation des documents municipaux ainsi que l’implantation de nouveaux outils technologiques est

maintenant complétée. Des petites choses simples, mais pratiques comme l’Interac ont été installées à l’accueil.

Le nouveau site web est présentement en construction et il y aura plusieurs nouvelles fonctionnalités que vous saurez

apprécier.

La Corporation Des Hauts Sommets a été mandatée pour produire des plans stratégiques, une évaluation organisationnelle,

des descriptifs de taches, une grille salariale ainsi qu’une étude de faisabilité de partage de ressource intermunicipale, et ce,

pour les cinq municipalités de son territoire. Le tout n’a rien coûté à la municipalité. D’ici la fin de cette année, la partie

ressource humaine devrait être terminée.

Du nouveau au bureau et au garage municipaux

Les locaux municipaux ont été améliorés et continueront de l’être l’an prochain. Les principales réalisations sont les

suivantes: 

Les travaux pour notre projet pilote Relais-RSG (RSG=Responsable de Service de Garde). Ce projet permettra à un.e
travailleur.se autonome d’opérer une garderie en milieu familial dans les locaux de la municipalité. La municipalité compte
louer le local pour 6 nouvelles places de garderie! Les travaux ont été ont été subventionnés à 66%;
Le réaménagement des bureaux municipaux ainsi qu’une réception plus accueillante et un espace pour la mini-collecte
de matières recyclables plus discret, en grande partie subventionné aussi à 66%;
Un nouveau bureau pour la mairie, ainsi qu’une salle de conférence qui a nécessité peu d’investissements;
Un puit supplémentaire a été creusé et l’eau potable sera disponible très bientôt dans l’édifice municipal, le tout financé
par le programme taxe sur l’essence (TECQ).

D’autres améliorations sont prévues :

Une demande de subvention est sur le point d’être déposée pour l’installation d’une thermopompe, qui permettra de
chauffer « plus vert » ainsi que de climatiser;
Nous souhaitons améliorer la qualité de vie de nos employé.es de la voirie en aménageant des bureaux, une salle de
bain et une salle de repos dans le garage municipal. Nous en sommes à finaliser les demandes de subventions qui nous
permettraient d’aller chercher jusqu’à 75 % du coût des travaux.

Des loisirs pour les citoyen.nes

La construction du nouveau bloc sanitaire dans la salle des loisirs est complétée et inclut une salle d’allaitement et une

douche (71% a été subventionné). À la demande de jeunes de notre milieu, nous avons aussi ajouté au local des loisirs un

espace d’entrainement (gym) subventionné à 61 %.

Dans le cadre de notre appel de projets participatifs, nos jeunes ont exprimé le besoin d’avoir un endroit où se rejoindre et

s’amuser. Nous avons travaillé à la réalisation du projet qui répondra à cet aspect. Nous prévoyons ouvrir le local des loisirs

en soirée pour nos ados, et en après-midi pour nos ainés pour des cafés-rencontre. Ce sera un bel espace multi-générations.

Amélioration du réseau routier

Les travaux sur la rue Jocelyn et Caron sont maintenant terminés. On y a fait les réfections de l’égout pluvial, de

l’infrastructure et l’asphaltage. Quelques ponceaux ont également été refaits sur notre réseau routier.

Des comités pour une communauté qui se développe!

Pour nous permettre de bien avancer nous avons implanté plusieurs sous-comités de travail incluant élus, employés et

bénévoles.



Un comité Caserne a été créée et un consultant a été embauché pour analyser, évaluer nos besoins et monter un plan
d’action. On pourrait envisager a un premier coup de pelle en automne 2023.
Un comité pour l’emménagement de la cour arrière du bureau municipal a aussi été créé.
Un comité ad hoc a été formé afin de mûrir le processus de réflexion sur l’église et afin de consulter la population. Nous
avons reçu le rapport pour la première partie du carnet de santé Nous avons aussi déposé une demande de subvention
au CPRQ subvention qui nous a été approuvée pour faire la 2  partie du carnet de santé et d’ainsi faire partie des projets
incubateurs.
Un comité se penchant sur un plan d’action pour le secteur industriel. Formé d’élus et d’employés, un consultant a été
mandaté pour accompagner ces démarches. Simultanément les démarche pour un changement de zonage de notre
terrain près de la 85 avance bien.

Nous avons aussi plusieurs autres projets sur la table à dessin et je vous reviens avec plus d’informations après le dépôt du

budget!

Je ne pourrais terminer ce bilan sans parler des activités qui ont eu lieu cet année!

Le premier Marché de Noël de Saint-Honoré a lancé la saison des fêtes de belle façon l’an dernier et nous vous invitons à y

participer en grand nombre encore cette année.

 La fête de la St-Jean avait une super programmation, soit notre traditionnel souper, suivi d’une soirée fort agréable, des feux

d’artifices magnifiques et une soirée toute en musique. La population était au rendez-vous!

Les membres de la CADL (Corporation d’aide au développement local) ont quant à eux inauguré les nouveaux

aménagements du parc du 150 . Nous avons un parc qui est encore plus attrayant et maintenant plus visité par les passants.

Un concours de photo sera bientôt lancé. Il ne faut pas oublier Les Jeudi SHō qui ont aussi été un franc succès, ça a été

l’évènement hebdomadaire que tous attendaient semaine après semaine. Ils seront de retour l’été prochain.

Le festival Honéquestre nous a fait rayonner. L’argent investi par la municipalité ainsi que par la MRC pour notre nouveau site

a donné un résultat spectaculaire. Le comité organisateur du festival ainsi que les employés municipaux et plusieurs

bénévoles ont travaillé fort et ce fut un grand succès.

Il faut aussi mentionner la fête familiale St-Ho en fête où nous avons souligné l’arrivée des nouveaux.lles arrivant.es et des

nouveaux bébés des trois dernières années. Le plaisir était au rendez-vous!

Sans l’aide de nos précieux.ses employé.es, rien de ceci n’aurait été possible. Merci à vous. Merci aussi à notre
équipe du conseil qui s’implique beaucoup et qui travaille fort pour vous! Finalement, merci aux bénévoles et aux
citoyen.nes qui font de Saint-Honoré un endroit merveilleux où vivre!
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